
 
 

 

 

 

 

 

 Interrogazione n. 612 

presentata in data 14 novembre 2022 

 a iniziativa dei Consiglieri Vitri, Biancani, Mangialardi, Bora, Mastrovincenzo, Carancini, 
Cesetti, Casini 

  Salvaguardia della sede Inps di Urbino 

 a risposta orale 

 

 

 

I sottoscritti consiglieri regionali  

 

PREMESSO CHE 

-Mesi fa la direzione regionale Inps ha informato il Comune di Urbino della volontà di cambiare 

sede per esigenze di servizio; 

-La sede di Urbino è il riferimento Inps per altri 20 comuni della provincia, oltre alla stessa città 

co capoluogo, per un bacino di circa 58 mila residenti; 

- I sindacati hanno lanciato un allarme sull’ipotesi di allestire un ridotto “Punto Inps” nell’attuale 

sede dell’ufficio territoriale dell’Agenzia delle Entrate a Trasanni, che la stessa Agenzia ha dichia-

rato di difficile accesso per l’utenza, o di accorparla con un’altra agenzia territoriale. 

 

CONSIDERATO CHE 

- Il proprietario dell’attuale sede Inps ad Urbino si è dichiarato favorevole a prorogare il contratto 

di locazione e adeguare gli spazi in base all’esigenza dell’Istituto; 

-L’amministrazione comunale di Urbino ha confermato la sua disponibilità ad individuare gli spazi 

necessari all’interno della struttura ex Megas, in zona Sasso. 

 

SOTTOLINEATO CHE 

- Questa eventuale decisione rappresenterebbe un ulteriore depotenziamento dei servizi primari 

nei territori interni. 

 

INTERROGANO 

 

il Presidente e l’Assessore competente per conoscere  

- Se hanno intenzione di attivarsi presso la direzione regionale di Inps per scongiurare la 

chiusura dell’agenzia riducendola ad un punto Inps o l’accorpamento con un’altra agenzia 

territoriale. 

 


